

Disminuye la OPEP producción de hidrocarburos para el primer trimestre del 2020



Viena, 6 dic (RHC) El ministro de Energía de Azerbaiyán, Parviz Shajbázov avizó para el primer trimestre del 2020 un recorte adicional de la producción petrolera acordado en el marco del pacto de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, (OPEP) y productores aliados (OPEP+).

El ministro dio un sí a la pregunta si el nuevo recorte regirá en el primer trimestre de 2020.

El recorte adicional de los países de la OPEP alcanzará los 372.000 barriles diarios y de los países que no forman parte del cartel será de 131.000 barriles diarios.

Por su parte, el ministro de Energía de Rusia, Alexandr Nóvak, precisó que los países de la OPEP+ acordaron reducir la producción de petróleo en otros 500.000 barriles diarios (b/d) en el primer trimestre de 2020.

"Los países de la OPEP y no OPEP decidieron reducir la producción en otros 500.000 b/d a partir del 1 de enero de 2020 y hasta que expire el acuerdo, es decir en el primer trimestre", dijo Nóvak.

En cuanto a Rusia, el ministro añadió que "la cuota será de 300.000 b/d en el primer trimestre" de 2020.

Nóvak también informó que la OPEP+ aceptó la propuesta de Rusia de no contabilizar el condensado de gas para calcular las cuotas de producción petrolera.

Por su parte, el ministro de Energía de Arabia Saudí, el príncipe Abdulaziz Salman Saud, destacó que en el marco de sus obligaciones, la extracción petrolera de su país disminuirá en el primer trimestre de 2020 en 167.000 barriles diarios.

Arabia Saudí descarta que la salida de Ecuador de la OPEP afecte el pacto petrolero. Indicó que Arabia Saudí, teniendo en cuenta el acuerdo de la OPEP+ y la reducción voluntaria, planea extraer 9,744 millones de barriles del petróleo al día.

"Continuaremos la reducción voluntaria de 400.009 barriles diarios, lo que aumentará la cifra total de reducción, acordada por 24 países, hasta 2,1 millones de barriles diarios", añadió el ministro saudí.

Destacó también que Arabia Saudí sobrecumplirá el plan de reducción petrolera en el marco del acuerdo de OPEP+ solo si todos los participantes observan las condiciones del pacto en pleno volumen.

A su vez, el ministro de Petróleo de Irak, Thamir Ghadhban, afirmó que la nueva cuota de Irak para la extracción petrolera a partir del 1 de enero de 2020 se situará en 4,462 millones de barriles diarios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/209199-disminuye-la-opec-produccion-de-hidrocarburos-para-el-primer-trimestre-del-2020>



Radio Habana Cuba